

Mairie de Changé
Place de la mairie
72560 Changé
02.43.50.33.33
communication@ville-change.fr



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

le 09/05/2023

Objet : un nouveau médecin généraliste à Changé

Grâce à la mobilisation de l'équipe municipale et des professionnels de santé du territoire, la ville accueille un nouveau médecin

Dans un contexte marqué par le vieillissement de la population, l'augmentation des pathologies chroniques et la pénurie de médecins généralistes, en particulier en Sarthe, l'accessibilité aux soins est devenue un enjeu majeur de santé publique.

Aussi, dès son installation, la Municipalité a mis toute son énergie dans la recherche de nouveaux médecins avec l'objectif de retrouver au total 4 praticiens, comme en 2019, pour répondre aux besoins de la patientèle changéenne.

Ainsi, dès 2020, de nombreuses actions ont été engagées pour consolider et développer l'offre de santé de proximité :

- Différents réseaux ont été activés et des contacts ont été pris avec le conseil national de l'ordre des médecins, avec la communauté de communes et le département
- Un cabinet de recrutement spécialisé a été mobilisé pour accompagner la collectivité dans ses recherches
- Le projet de rénovation et d'extension du pôle santé a été poursuivi en concertation avec les acteurs locaux de la santé : son inauguration a eu lieu le 20 mars
- La Municipalité a soutenu les professionnels de santé dans leur projet d'Équipe de Soins Primaires Coordonnées Localement Autour du Patient
- Le conseil municipal a délibéré en 2021 pour octroyer des aides à l'installation à tout nouveau médecin généraliste

Une démarche collective qui a porté ses fruits : le Dr Natalia ALEMANY MARTINEZ, médecin généraliste, ouvrira son cabinet le 22 mai au Pôle santé, rue de l'Épau.

C'est en mai 2022, que le Dr Natalia ALEMANY MARTINEZ, originaire d'Albacete, en Espagne, découvrait Changé, rencontrait les élus et les professionnels de santé. Cette visite organisée par Naïma AMRANE-HENRIETTE, adjointe à la démographie médicale et Yaël BRUGOS MIRANDA du cabinet Laborare Conseil avait pour objectif de faire découvrir au Dr ALEMANY MARTINEZ la commune, ses environs, ainsi que son futur outil de travail : le nouveau Pôle santé. Ce fut également l'occasion d'organiser une rencontre avec les professionnels de santé du territoire, qui lui ont réservé un accueil très chaleureux.

D'emblée, la dynamique s'est installée et le Dr ALEMANY MARTINEZ a confirmé dans les semaines qui ont suivi son intention de s'installer à Changé.

Après quelques démarches nécessaires – la recherche d'un logement et la procédure administrative auprès du conseil de l'ordre des médecins notamment – le cabinet du Dr ALEMANY MARTINEZ ouvrira ses portes le 22 mai.

Un pari réussi grâce à l'implication des élus locaux et des professionnels de santé du territoire

Le marché de l'emploi médical est de plus en plus concurrentiel, notamment avec les territoires qui bénéficient d'un classement ARS qui permet de déclencher les aides à l'installation (maximum jusqu'à 60 000€).

Sous l'impulsion de Naïma AMRANE-HENRIETTE, la stratégie de la ville a été de se distinguer en proposant un véritable accompagnement à l'installation. Pour cela, les élus ont pu s'appuyer sur l'ensemble des professionnels de santé (médecins, infirmiers, pharmaciens, kinésithérapeute, ostéopathe et psychopraticienne) dont l'implication a été très forte tout au long du processus.